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EL CARDEDEUx SE A L Z O C O N EL TITULO 

ú 

ClITILLAS, entrenador 

"ME HE PUESTO EL R E T O DE Q U E 
EL CARDEDEU DEJE DE SER U N 
EQUIPO ASCENSOR. PARA ELLO HE 
PEDIDO AL CLUB 4 R E F U E R Z O S , 
QUE ESTOY SEGURO V A M O S A CON-
SEGUIR". 

"EXISTEN UN 95 POR 100 DE POSI-
BILIDADES DE QUE SIGA EN EL 
EQUIPO". 

El Cardedeu vuelve a la Primera Regional, 
merced a su extraordinaria campaña que le au-
pó al primer puesto de la clasif icación a pesar 
de la gran resistencia que le opuso Fliselina. So-
bre todo ello hemos conversado con su entrena-
dor CUTILLAS, quien muy cortesmente se 
prestó al dialogo: 

— ¿Has suf r ido mucho , hasta lograr el ascenso? 
Cutí lias. 
—Er>ormemente, al principio parecia una cosa y 
luego sobre el campo fue otra. También influyó 
la gran igualdad de fuerzas con otros equipos y 
quizá el no conocer demasiado bien a mi plan-
tilla. 
— ¿En que momen to vistes que e l t i tu lo estaba 
al alcance de la mano? 
—Al ganar en el campo del Cassa y Fliselina 
perder 2 salidas consecutivas, vi que el triunfo 
no se nos podia escapar. 
— ¿Cual ha sido el factor nrtás in f luyente en el 
éx i to? 
—La gran serenidad da la Junta Directiva en los 
momentos dificiles, nos dio moral para seguir, 
con ilusión, en la lucha. 
— Y vuestro d igno r ival la Flisetina ¿que te pare-
ció? 
-F l ise l ina estuvo esplendido, cuenta con una 
afición extraordinaria, aparte de que tienen un 
gran equipo. 
—¿Vas a cont inuar en el Cardedeu? 
—Solamente hacen falta ultimar unos pequeños 
detalles, pero existe un 95 por ciento de posibi-
lidades de que me quede. 
- ¿ S e reforzará mucho el equipo para la p róx i -
ma temporada? 
—Me he puesto el reto de que el Cardedeu deje 
de ser un equipo ascensor, por eso mi continui-

dad estaba condicionada a astos refuerzos, 4 «n 
total, que he pedido y estoy seguro vamos • 
conseguir. M i idea es reforzar la linea media y la 
vanguardia. 
-Sabemos que para el p róx imo sabado dia 12 
se prepiara un buen par t ido como homenaje a 
los jugadores por su excelente campaba,¿que 
nos puedes decir de ello ? 
-Efect ivamente el sabado 12 a las 5 ,30 de la 
tarde, se va a jugar un partido en el que nos en-
frentaremos a una selección de jugadores de ca-
tegoria nacional. Han asegurado ya su presen-
cia: Canito (Español), Pereira, Lino, Mir, y Vila 
del Sabadell, Guti del Tarragona etc.. Se espera 
contar también con Rexach, Costas y De la 
Cruz. 
—Tu fuistes entrenador del Sant Geloni, la pasa-
da temporada ¿que te ha parecido su actuación 
de este año con el consiguiente descenso? 
—He sentido el que haya perdido la categoria. 
Creo que si hubieran fichado antes al portero 
Pastor y se le hubiera pitado con normalidad, el 
descenso no se hubiera producido, de todas for-
mas no se explica que un equipo que quede en-
tre los tre« más goleadores, baja. 

iFelicidade« al C.F. Cardedeu por m retorno 
a la primera Regional.I 

A. Alcaide 

3esde el mes de Mayo 
abre sus puertas al público en LA GARRIGA 
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